

Ibagué, 25 de agosto de 2024

Comunicado de prensa 1776

Con un ciclopaseo se dio apertura a la Semana de las Juventudes en Ibagué

Esta celebración busca resaltar el rol de los jóvenes en la ciudad. La Capital Musical tendrá diversas actividades en los próximos días.

Con un recorrido, en bicicleta, entre la Plaza de Bolívar y el centro comercial La Estación, la Alcaldía inició la Semana de la Juventudes 'De la mente al movimiento'. Este ciclopaseo tuvo como propósito recolectar alimentos para los perros y gatos más necesitados.

"A través del sistema público de bicicletas convocamos a diferentes grupos para que rodáramos por Ibagué, promocionado el deporte y terminamos con una actividad física musicalizada", dijo Jair Mora, director Administrativo y Financiero del Imdri.

Durante los próximos días, la Capital Musical tendrá diversas jornadas académicas, culturales y deportivas, para que los jóvenes participen activamente.

"Tendremos una semana muy apretada, con charlas en los colegios San Simón y Liceo Nacional. También muestras culturales en el Panóptico, la carrera 5K y cerraremos con el Urban Fest", dijo Isabella Buendía Aranda, gestora juvenil.

Esta celebración, que nació en 1999 en la Asamblea General de las Naciones Unidas, resalta el papel de los jóvenes en los cambios trascendentales de una región, que los incluye cada vez más en los procesos políticos y económicos.

"Me parece una propuesta muy buena, estos espacios nos permiten desarrollar muchas actividades y es importante que apoyemos estas iniciativas, que nos ayudan a ser más disciplinados y a alejarnos de los vicios", resaltó Nicolás Sandoval, bici usuario.